



UNA PRECARIA VIVIENDA CONSTRUIDA EN LAS LADERAS DE BARRIO LINDO FUE EL ÚLTIMO LUGAR DE DESCANSO DE MARTÍN KEA MAMANI, ORIUNDO DE LA PROVINCIA CAMACHO, QUIEN SE TRASLADÓ A LA PAZ HACE UNA SEMANA, PARA COBRAR SU BONO DIGNIDAD, SIN PENSAR QUE ENCONTRARÍA LA MUERTE.

Se eleva a cuatro número de víctimas por deslizamientos

## Alcaldía a punto de declarar "alerta naranja" por desastres

• Martín Kea Mamani pereció aplastado por escombros de tierra y su cuerpo fue recuperado después de 16 horas de intensa búsqueda por los bomberos.

Barrio Lindo cercano al Faro Murillo, que une las ciudades de La Paz y El Alto, fue escenario de un trágico hecho como consecuencia de la persistente lluvia que causó un deslizamiento que terminó sepultando a Martín Kea Mamani de 65 años de edad, por esta situación la Alcaldía paceña podría declarar "alerta naranja".

Es la cuarta víctima fatal de los deslizamientos, en dos días, 150 mil cubos de tierra cayeron sobre el inmueble en

el que descansaba el infortunado visitante, quien no tuvo tiempo para pedir auxilio y los efectivos de la unidad de Bomberos recién a las 16:20 horas recuperaron su cuerpo sin vida.

El mirador Killi Killi fue también escenario de las inclemencias del tiempo. Primero se cayó un poste de luz y luego un alud de tierra que arrastró incluso los gaviones que refuerzan los cimientos del atractivo turístico.

Por otro lado, el alcalde Luis Revilla

dijo que 36 barrios y zonas están en riesgo de deslizamiento y que "de continuar la persistente lluvia se declarará estado de alerta naranja".

Entre tanto, el ingeniero Jorge Pacheco, asesor técnico de la Dirección de Riesgos, explicó que La Paz está viviendo una saturación de suelos, filtración de agua de la lluvia y también de aguas servidas.

Inf. Pág. 1, 2do. cuerpo

### Puntos de vista distintos sobre discriminación

Mientras la diputada del MAS, Mariana Paco, afirma que los actos de discriminación en el país tienden a bajar y a mejorar el trato entre bolivianos, algunos ciudadanos consultados opinan que no se ha cambiado mucho y en algunos casos, se acentúa esta forma de conducta.

"Se ha avanzado aunque de forma poco visible y lo que hay que hacer es seguirle poniendo empeño a la planificación que va realizando el Comité para materializar las estructuras mentales de la gente, y de esa forma, se produzca el trato equitativo igualitario", dijo Paco.

A su turno, ciudadanos consultados sobre el tema dijeron que los signos de racismo se advierten en el trato cotidiano y no se ha mejorado en este aspecto.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



Bolívar avanza a paso de caravana

BOLÍVAR IGUALÓ ANOCHÉ 2-2 CON REAL POTOSÍ EN EL ESTADIO HERNÁNDO SILES Y SUMA EL TERCER EMPATE AL HILO QUE LO DEJA LEJOS DE LOS LÍDERES. EL GOL DEL EMPATE PARA LA ACADÉMIA LLEGÓ EN TIEMPO DE DESCUENTO, Y ES QUE SUS JUGADORES TIENEN LA MENTE PUESTA EN LA COPA LIBERTADORES. EL EQUIPO DE LA VILLA IMPERIAL SIGUE MEJORANDO SU PRODUCCIÓN DESDE QUE TIENE EN EL BANCO A JULIO CÉSAR BALDIVIESO.

Inf. Suplemento Deportivo

### Sin fecha audiencias cautelares contra Costas y Suárez

Las audiencias cautelares del gobernador de Santa Cruz, Rubén Costas, y del gobernador de Beni, Ernesto Suárez, quedaron en suspenso ayer luego de la decisión adoptada por las autoridades judiciales y no se conoce la fecha para la instalación de los casos.

Costas es acusado por supuesta malversación de fondos por haber transferido recursos del Impuesto Directo de los Hidrocarburos (IDH) para el Laboratorio de Investigación y Diagnóstico Veterinario (Lidivet), en las gestiones 2006 y 2007; mientras que Suárez es acusado por supuestos delitos de malversación de fondos, uso indebido de influencias, incumplimiento de deberes y conducta antieconómica en la reparación y mantenimiento de un generador eléctrico para el municipio de San Borja.

Inf. Pág. 4, 1er. cuerpo

## GAFI cuestiona falta de acciones contra lavado de dinero en Bolivia

El informe oficial del Grupo de Acción Financiera Internacional (GAFI) da cuenta que Bolivia se encuentra en la lista de los siete países cuestionados por la falta de acciones en contra del lavado de dinero proveniente del narcotráfico. Las conclusiones del documento fueron publicadas al término de una reunión que se realizó en México.

Bolivia se encuentra entre los siete países cuestionados, por GAFI, por los pocos avances logrados en los planes de acción, acordados para la lucha contra el lavado de dinero y el financiamiento del terrorismo, producto del narcotráfico.

La institución internacional sostiene que el país asumió el compromiso, para trabajar, fiscalizar y controlar el lavado de dinero, que proviene del narcotráfico; sin embargo, no se habría registrado suficientes progresos en la implementación de su plan de acción.

Bolivia comparte sitio con Etiopía, Kenia, Myanmar, Sri Lanka, Siria y Turquía. Por debajo de éstos sólo se encuentran Irán y Corea del Norte, que están en la "lista negra" del GAFI, cuya sede se encuentra en París, Francia.

Inf. Pág. 2, 3er. cuerpo

## Observan carga ideológica en tema de la Casa del Pueblo

El cambio de símbolos en el Estado boliviano, como la anunciada "Casa Grande del Pueblo", que podría reemplazar al histórico Palacio de Gobierno, tiene una carga ideológica del régimen del Movimiento Al Socialismo (MAS), tratando de desconocer el pasado, expresaron analistas consultados por EL DIARIO.

En opinión de Jimena Costa, la determinación del gobierno de Evo Morales de ir cambiando símbolos de la República para definir el denominado Estado Plurinacional es una medida errónea porque los pueblos que desconocen su pasado no están preparados para construir su futuro.

La politóloga opinó que estas acciones son parte del llamado proceso de cambio y recordó que el intento de dejar el Palacio de Gobierno no es el primer antecedente, porque antes hubo acciones como el retiro de retratos de ex presidentes o el cambio de la banda y medalla presidenciales que ahora se encuentran archivadas en las bóvedas del Banco Central de Bolivia.

En tanto, Iván Arias considera que sólo se hacen cambios de forma, de letras y nomenclaturas, pero no existe transformación ni avances dentro de las políticas de Estado.

Inf. Pág. 5, 1er. cuerpo



HISTÓRICO PALACIO DE GOBIERNO PODRÍA SER REEMPLAZADO EN TRES AÑOS POR EL GOBIERNO DE EVO MORALES.

## Muere oficial de Ejército peruano en ataque guerrillero

Un capitán del ejército murió ayer como consecuencia de un presunto ataque de remanentes del grupo armado Sendero Luminoso en el sureste de Perú contra la base militar Unión Mantaro, en la provincia de Huanta (sureste), en una zona de caja de selva.

La base militar Unión Mantaro ha sido atacada al menos cuatro veces en los últimos dos años por columnas senderistas asentadas desde hace más de una década en el valle del río Apurímac-Ene (VRAE), una importante zona cocalera del país.

Sendero Luminoso tiene remanentes en las dos principales zonas cocaleras del país, el VRAE y el Alto Hualalá (noreste), pero ambas están enfrentadas entre sí.

Por otro lado, según el director de la Policía de Perú, Raúl Salazar, el camarada "Artemio", último líder del grupo terrorista peruano Sendero Luminoso, se encuentra "desmoralizado" luego de haber sido capturado el domingo pasado en una operación policial y militar en la selva.

Salazar visitó ayer a "Artemio" en el hospital nacional de la Policía en Lima, donde se recupera de una operación por heridas de bala en las manos y tórax.

Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

Sin respeto a la propiedad, no hay inversión.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancea. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia